

“Nos complace informarle de que el nuevo [Hospital Clínico Veterinario](#) de la Universidad CEU Cardenal Herrera ya ha abierto sus puertas al público. El hospital atiende a pequeños animales y exóticos por el momento. Próximamente se abrirá la sección de grandes animales, atendiendo principalmente a équidos.

Nuestra experiencia (más de 20 años en el sector), la especialización de nuestro equipo, las instalaciones, la investigación y la tecnología de vanguardia que utilizamos nos convierten en un Centro Veterinario de referencia en la Comunidad Valenciana. Así lo confirman los más de 5.000 casos que pasan cada año por nuestros servicios.

Por todo esto, queremos invitarle a usted y a todos los vecinos de Moncada a conocer nuestras nuevas instalaciones el próximo día 25 de marzo. Además de tener una visita personalizada al hospital, podrá disfrutar de diferentes actividades organizadas con animales. Las actividades comenzarán a las 10:30 h. en el hospital, [Calle Ramón y Cajal s/n de Alfara del Patriarca](#).

Si está interesado en asistir, le agradeceríamos que rellenara el [formulario de inscripción](#).

Programa de la jornada:

10:30 h. Recepción

11:00 h. Bienvenida por parte de la Directora del HCV, [Mireia García Roselló](#), y de su equipo

11:15 h. Visita a las instalaciones

12:00 h. Exhibición de diferentes actividades con animales

13:00 h. Vino de Honor

¡Le esperamos!

Puede reenviar este correo a quien usted considere que puede interesar

Más información [aquí](#)

ccorporativa

Comunicación Corporativa - Universidad CEU Cardenal Herrera

Avda. Seminario s/n. 46113 Moncada - Valencia

Telf. 96 136 90 00 | Ext. 1280

www.uchceu.es